Lors de la saison passée, plus de 5 000 participants issus de 14 régions françaises et de 14 pays étrangers ont relevé le défi.

Cette année, le concours innove avec la création d'un pôle « Action contre le sexisme ». Les participants pourront réaliser une vidéo mettant en lumière une action existante contre le sexisme, ou proposer un « pitch » vidéo pour présenter une action ou mesure qu'ils souhaiteraient mettre en place. L'équipe lauréate sera accompagnée pour concrétiser son projet.

Les participants restent libres de choisir un autre sujet, l'unique impératif étant de répondre à l'objectif « Buzzons contre le sexisme ».



A VOTRE TOUR BUZZONS CONTRE LE SEXISME SAISON 14

Concours vidéo jeunesse (2024-2025) CLAP c'est parti!

Le concours vidéo jeunesse « Buzzons contre le sexisme » lance ses pré-inscriptions pour la saison 2024-2025. Les jeunes de moins de 26 ans sont invités à participer en réalisant et en transmettant une vidéo engagée, qu'elle soit révoltée, drôle, sérieuse ou utopiste, jusqu'au 31 décembre 2024. Le concours est ouvert à une grande diversité de publics : écoles primaires, collèges, lycées généraux, technologiques, professionnels, agricoles, universités, centres de préventions, écoles de la 2e Chance, centres de formation, dispositif UPE2A, EREA, MJC, centres de loisirs, et jeunes en complète autonomie.

Préinscription <u>ICI</u>
Boîte à outils <u>ICI</u>
Le palmarès de la saison 13 <u>ICI</u>

Nous vous accompagnerons tout au long de l'aventure Bienvenue aux équipes de tous les pays, nous nous enrichirons encore plus de ce tour du monde.

Pour toute question, n'hésitez pas à nous contacter à contact@matilda.education

Ce concours est soutenu en autres par le Ministère de l'Éducation Nationale, le Ministère de la Culture et de la Communication, le Ministère chargé de l'égalité entre les femmes et les hommes, de la diversité et de l'égalité des chances, le Ministère de l'Agriculture. Au niveau régional: le Conseil Régional Occitanie, la DRDFE (Direction Régionale aux Droits des Femmes et à l'Égalité), le Conseil départemental de la Haute Garonne, et des Pyrénées Orientales.